DM-Titel für Anna-Maria Gahr und Eugen Feldbusch

Stemmclub holt sieben Medaillen – Deutscher Rekord von Anna-Maria Gahr



Einfach goldig: Die Bavaria-Athletin Anna-Maria Gahr verbesserte in der A-Jugend (bis 63 kg) den deutschen Rekord im Bankdrücken auf 82,5 kg und sicherte sich die deutsche Meisterschaft im Kraftdreikampf

Auch wenn Schwergewichtler Thomas Ludwig vom KSV Bad Lausick als letzter Heber der deutschen Meisterschaften die 310 kg schwere Hantel unverrichteter Dinge zu Boden poltern ließ, war klar, dass sich der Kraftdreikampf um das Überleben seiner Sportart keine Sorgen machen muss: Das Nachwuchspotenzial ist reichlich vorhanden – auch beim Stemmclub Bavaria 20 Landshut. Die besten nationalen Heber ermittelten am Wochenende beim Stemmclub Bavaria die deutschen Meister in der Jugend A und B (14 bis 18 Jahre), sowie bei den Junioren (19-23 Jahre). 77 Dreikämpfer aus 38 Vereinen hatten sich dafür qualifiziert und wetteiferten um die 24 zu vergebenden Meistergrade. Für die Landshuter sicherten sich die A-Jugendlichen Anna-Maria Gahr und Eugen Feldbusch zwei Titel.

Die beste Leistung bei den Frauen vollbrachte die 52 kg-Juniorensiegerin Mareen Wendlandt vom SV Motor Eberswalde mit 449,0 kg relativ und bei den Männern setzte sich der Junioren-Champion der 105 kg-Klasse Marcus Böttger (AC Lauchhammer) mit 495,2 Wilks-Punkten an die Spitze.

Mit jeweils drei Meistertiteln waren der AC Rüdersdorf und AC Lauchhammer erfolgreichste Vereine vor PL Lauchammer und STC Bavaria 20 Landshut, die je zwei deutsche Meister stellten.

20 deutsche Bestmarken wurden aufgestellt. Unter den neuen Rekordhaltern ist auch die Stemmclub-Athletin Anna-Maria Gahr. Sie schraubte in der A-Jugend bis 63 kg die neue Rekordmarke im Bankdrücken auf 82,5 kg.

Unter der Federführung des Vorsitzenden und Trainers Bernhard Hoidn und des Abteilungsleiters Daniel Ginzinger bot der Stemmclub Bavaria 20 Landshut mit der Austragung nicht nur eine organisatorische Meisterleistung, sondern unterstrich auch mit seinem Aufgebot eine wirkungsvolle Nachwuchsarbeit. Das 10-köpfige Team eroberte sieben Medaillen. Herausragend dabei die deutschen Meistertitel für die A-Jugendlichen Anna-Maria Gahr (bis 63 kg) und Eugen Feldbusch (bis 93 kg). Deutsche Vizemeister wurden Eugen Prokopov (A-Jugend bis 83 kg) und Junior Kevin Jell (bis 66 kg). Bronze ging an die Heber der B-Jugend Dennis Mader (bis 66 kg), Ludwig Einsiedl (bis 93 kg) und an den Junior Florian Tikwe (bis 74 kg). Zwei vierte Ränge von den Junioren Dennis Feitz (bis 74 kg) und Lars Krüger (bis 105 kg) rundeten die Erfolgsbilanz ab, lediglich Stefan Voss blieb unplatziert.

Im Rahmen der deutschen Meisterschaften legte Kampfrichter Klaus Semskij erfolgreich die Prüfung für die Bundeslizenz ab.

Die Bavaria-Ergebnisse: Jugend A (weiblich) –63 kg: 1. Gahr Anna-Maria 312,5 kg (Kniebeuge 100/Bankdrücken 82,5/Kreuzheben 130), Jugend B (männlich) –66 kg: 3. Mader Dennis 235 kg (85/50/100), Jugend B –93 kg: 3. Einsiedl Ludwig 292,5 kg (100/62,5/130), Jugend A –83 kg: 2. Prokopov Viktor 500 kg (190/102,5/207,5), Jugend A –93 kg: 1. Feldbusch Eugen 485 kg (195/120/170), Junioren –66 kg: 2. Jell Kevin 345 kg (130/80/135), Junioren –74 kg: 3. Tikwe Florian 505 kg (200/105/200), 4. Feitz Dennis 490 kg (170/117,5/202,5), Junioren –105 kg: 4. Krüger Lars 560 kg (190/130/240), Junioren –120 kg: Voss Stefan, ausgeschieden durch drei Fehlversuche in der Kniebeuge!

Dr. Karl Greiner